

NAUTISME Marc Chailan pour sa traversée Appel aux sponsors

“En rade” de Vallon Pont d’Arc, la mise à l’eau de Grain de Sel le 17 septembre a été un moment inoubliable pour Marc Chailan et son équipe. Le bateau touchait l’eau pour la première fois et son constructeur skipper ne touchait pas terre, d’autant qu’une fête accompagnait cet événement. Rappelons le défi sportif de haut niveau de Marc Chailan de Grospierres qui va, d’ici trois mois, prendre le large pour une traversée de l’Atlantique à la rame en solitaire. “Bouvet Guyanne 2012” départ Dakar, arrivée Cayenne 4 700 kms en 40 à 60 jours sans assistance. Il a construit lui-même son canot de 8m x 1,60m, 400 kg, beau... comme un bateau ! Deuxième examen, Grain de Sel (c’est son nom) a pris contact avec la mer pour des essais au large, avec succès, à l’occasion d’un stage avec un spécialiste reconnu des courses au large et de la jauge des bateaux de la course : retournements et tests de redressement, ainsi que le remplissage des caissons, afin de contrôler la flottabilité de l’embarcation, bref, des mo-

ments intenses mais indispensables pour mariniser autant le capitaine que l’embarcation.

Trois autres concurrents participaient à ce stage avec leur bateau. L’occasion pour Marc de constater que les autres concurrents se trouvent dans la même situation que lui, confronté à ce double défi : d’une part, se préparer sur les aspects matériels et maritimes ainsi que sur les aspects physiques, d’autre part, rechercher les partenaires pour

boucler le budget (un peu plus de 40 000 € manquent encore à Marc à ce jour sur un budget total de 115 000 €). La prochaine étape c’est Brest dans quelques jours pour le prologue et dernières finitions éventuelles qui pourraient être demandées par les experts. En revanche, tous les marins bretons à la Trinité sur Mer ont reconnu que le bateau de Marc est remarquablement fini, l’œuvre d’un pro.

Michèle VOLLE



C'est pas l'homme qui prend la mer...